

25/05/2009 - COUPE DE FRANCE LONG CIRCUIT 1/4, CIRCUIT CAROLE, 30 & 31 MAI 2009 - PRESENTATION

Karting Long Circuit : du grand spectacle à 15 mn de Paris

Comme à l'accoutumée, le Circuit Carole ouvre la saison du long circuit en accueillant la première épreuve de la Coupe de France du même nom. Sous la houlette de la FFSA, c'est l'ASK Rosny 93 qui est aux manettes du côté de l'organisation. Le club de Jean-Pierre Deschamps s'y connaît particulièrement bien, puisque, en plus des grandes courses internationales, ce sera sa 6ème édition du genre à Carole. La Coupe de France Long Circuit concerne les pilotes de KZ125 et de KZ125 Gentleman amateurs de haute vitesse.

Théâtre d'un Championnat du Monde en 1999 et d'une Coupe du Monde en 2003, le circuit Carole offre un spectacle toujours passionnant et plein de rebondissements avec les 125 cc à boîte de vitesses. Les phénomènes d'aspiration donnent lieu à des courses en peloton avec des dépassements surprenants dans les zones de freinage : tout un art ! Passionnés ou novices, les spectateurs ont de quoi vibrer à chaque tour.

La liste des engagés de cette compétition montre un important taux d'habitues qui attendent impatiemment les beaux jours pour retrouver leur piste fétiche et ses sensations fortes. Mais la course attire aussi des pilotes qui ont tenté l'aventure en Championnat de France ou même en international. Bref, le niveau est toujours relevé à Carole, on l'aura compris.

La KZ 125 verra le retour du bouillant Pierre Krypciak qui va retrouver cette année les fidèles Amos Mechoulam, Jean-Christophe Rozez, Nicolas Roi-Sans-Sac, Julien Goupy, ... qui ont déjà inscrits leur nom sur la liste provisoire. Vainqueur de l'édition 2008, Mathias Gallepe sera bien sûr de la partie dans une catégorie qu'il apprécie tout particulièrement en complément de son programme en GPO. C'est aussi le cas du jeune Tristan Papavoine, engagé cette année en Championnat d'Europe.

La KZ 125 Gentleman réunit un plateau conséquent constitué de plus de la moitié de récidivistes. Après sa victoire la saison passée, Martin Eteki revient sur les lieux du crime avec l'ambition du doublé. Il devra se méfier d'Alain Serra, Francis Mullot, Emmanuel Lecavelier et Philippe Leblois qui ont terminé dans le top 10 en 2008. Pierre Zedde et Arnaud Pellegatti viennent directement de la KZ 125 et risquent d'être des adversaires redoutables. Mais le pronostic est toujours très incertain à Carole et ce qui fait aussi l'attrait de cette épreuve.

La catégorie TTI Carbone apportera une touche d'exotisme à la manifestation avec ses karts carénés aux allures de petits prototypes très efficaces sur le Long Circuit.

Les horaires :

Vendredi 29 mai
13h30 – 18h30 : essais libres



Samedi 30 mai

9h00 – 11h30 : essais libres

13h30 – 14h45 : essais chronométrés

15h15 – 17h45 : manches qualificatives

Dimanche 31 mai

8h30 – 9h40 : warm up

9h45 – 11h : manches qualificatives

11h30 – 11h45 : préfinale TTI

11h50 : démonstration de Superkart 250

13h45 : présentation des pilotes

14h30 – 15h20 : préfinale KZ 125 Gentleman et KZ 125

15h30 – 17h15 : finales

17h45 : podiums

Organisateur : ASK Rosny 93 Jean-Pierre Deschamps 01 42 87 48 05

Contact presse : Claire Didier 06 62 61 57 58

VEGA

